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REQUERIMENTO Nº 00708/2013
 

Requer informações sobre a ligação 
de  água  em  imóveis  na  Rua 
Travessa  do  Progresso,  no  Jardim 
Santa Alice.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores
 

CONSIDERANDO  que  este  vereador  foi  convidado  por 
moradores do bairro  a participar,  no último dia  14 de junho, de reunião na  
residência de Sidnei  e Lucilene Hernandes, na Rua Travessa da Sabedoria,  
62, no Jardim Santa Alice;

CONSIDERANDO  que,  entre  inúmeras  reivindicações,  os 
moradores  solicitam  a  ligação  de  água  em  imóveis  localizados  na  Rua 
Travessa do Progresso;

 
CONSIDERANDO que, segundo os moradores, várias famílias se 

utilizam de um único aparelho de hidrômetro porque o DAE (Departamento de 
Água  e  Esgoto),  não  realiza  as  ligações  apesar  dos  pedidos  antigos  dos 
proprietários de imóveis.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) O DAE (Departamento de Água e Esgoto) tem conhecimento 
dessa reivindicação dos proprietários de imóveis situados na Rua Travessa do 
Progresso, no Jardim Santa Alice?;

 
2º)  Se a resposta  for  positiva,  por  que ainda  a autarquia  não 

atendeu aos pedidos da população dessa rua?;

3º) Se a resposta for negativa, há como o DAE enviar técnico ao 
local para verificar a situação e estudar a possibilidade de atendimento?;



Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

P
R

O
T

O
C

O
L

O
 N

º: 0
6

7
2
5
/ 2

0
1

3
     D

A
T

A
: 1

9
/0

6
/2

0
1
3
     H

O
R

A
: 1

1
:2

8
     U

S
U

Á
R

IO
: R

E
IN

A
L

D
O

4º) O bairro em questão é muito antigo. Há algum impedimento 
legal para que as ligações de água solicitadas não sejam atendidas?;

5º) Outras informações que julgar pertinentes.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de junho de 2.013.

José Antonio Ferreira
“Dr. José”
-vereador - 


